

Maduro souligne le contrôle du Covid-19 au Venezuela

Image not found or type unknown

Caracas, 1 janvier (RHC) Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a souligné aujourd'hui l'efficacité du contrôle de la pandémie de Covid-19 par le gouvernement bolivarien.

Dans une interview accordée au journaliste espagnol Ignacio Ramonet, le président a assuré que la méthode de quarantaine de sept jours libres et d'autres jours restreints sera maintenue, «J'espère qu'avec la vaccination de 95 % de la population, nous aurons un pays tranquille avec une vie moyennement normale».

Le chef de l'État a indiqué que le Venezuela avait atteint six cas positifs pour 100000 habitants et a souligné les taux élevés de vaccination dans le pays, malgré les actions coercitives et unilatérales des États-Unis.

Il a rappelé que la Maison-Blanche avait menacé toutes les entreprises du monde de sanctions si elles nous vendaient des vaccins au Venezuela, puis qu'elles disaient que c'était un mensonge, mais l'exécutif bolivarien a fait ses démarches et les a garanties.

Il a expliqué comment les personnes âgées de deux ans et plus sont immunisées contre le Covid-19, ce qui permettra dans un proche avenir d'avancer vers la "nouvelle normalité relative".

Pour cela, a-t-il dit, le pays compte sur les doses de vaccins garantis pour administrer la dose de rappel à la population vénézuélienne en 2022.

Maduro a souligné que la pandémie n'est pas terminée et que le nouveau coronavirus est venu pour rester, et il a appelé la population à prendre soin de lui.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/281515-maduro-souligne-le-controle-du-covid-19-au-venezuela>



Radio Habana Cuba